



Marina: Continúa la búsqueda de desaparecidos en el mar por Otis

El Almirante secretario de Marina, Rafael Ojeda Durán, informó que continúan las labores de búsqueda de personas que se reportaron como desaparecidas a 57 días del paso del huracán Otis en Acapulco. Durante la conferencia mañanera del presidente de México Andrés Manuel López Obrador realizada desde las instalaciones de la Décimo Segunda Región Naval, Ojeda Durán señaló que desde el 25 de octubre se han realizado 139 búsquedas, de las cuales 100 han sido en la mar, 30 en tierra y 7 por aire.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/marina-continua-la-busqueda-de-desaparecidos-en-el-mar-por-otis-11174704.html>